

RAQUEL ANTÓN ABARQUERO, SECRETARIA SECRETARIA DEL CONSEJO RECTOR DEL PATRONATO DE TURISMO DE FUERTEVENTURA

CERTIFICA: Que el Jurado de los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2025 reunido el 23 de julio de 2025 ha emitido la siguiente propuesta:

<<CANDIDATURAS PRESENTADAS A LOS PREMIOS DISTINGUIDOS DEL TURISMO DE FUERTEVENTURA 2025. EXPEDIENTE 202/13572. PROPUESTA QUE PROCEDA.

...

Estudiadas las candidaturas, se procede a la votación a mano alzada, y una vez finalizada se procede a emitir la siguiente propuesta motivada de los premiados:

PREMIOS PLAYAS DE ORO (cuatro categorías)

1.- Playas de Oro en la Categoría Empresa:

Se da cuenta de las cuatro candidaturas propuestas en esta modalidad:

- * **Agualoe S.L. (Vidaloe Fuerteventura)** propuesta por el Ayuntamiento de Antigua
- * **Bodegas Conatvs** propuesta por el Ayuntamiento de La Oliva
- * **Pacus Gordus SL Casa Emblemática Casa Montelongo (La Oliva)** propuesta por Pacus Gordus, SL (Francisco de Borja Juliá Blanch)
- * **René Egli S.L.U** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara

Por parte del Sr. Luis Mesa, se manifiesta que él entiende que el premio debería otorgarse a la candidatura presentada por el Ayuntamiento de Antigua para **Agualoe S.L. (Vidaloe Fuerteventura)**, ya que se trata de una entidad que está llevando a cabo el desarrollo de líneas de producto innovadoras como la Spirulina ecológica, única en España, los chocolates artesanales H2O Chocolates con ingredientes locales (tale como el aloe, Spirulina, leche de cabra, sal, pimienta), y el gofio ecológico de algarroba (Garabato), contribuyendo a la diversificación del producto turístico y agroalimentario de Fuerteventura.

Por parte de los restantes miembros del jurado, se propone en esta categoría para que sea premiada la propuesta presentada por el Ayuntamiento de La Oliva, para **Bodegas Conatvs**, al manifestar que se trata del único establecimiento enoturístico de Fuerteventura, habiéndose recuperado y puesto en valor las vides del norte de la isla, muchas de ellas en peligro de desaparecer, y comenzando a ofrecer la posibilidad de que la isla cuente con este tipo de turismo enológico con la bodega, la gran inversión que ha realizado en la misma integrándola con el terreno y complementándolo con la oferta gastronómica.

Además, su larga trayectoria ahora esta dando sus frutos, habiendo obtenido premios tales como:

- Bacchus Internacional Wine Competition 2022: Medalla de Plata al Airam Conatvs 2021
- Medalla de oro en el *Mondial des Vins Extrêmes*: Baboso Negro 2023 (DOP Islas Canarias)
- Cinve 2024: medalla de plata para Conatvs Tinto
- Cinve 2025: una medalla de oro para Conatvs Tinto y dos medallas de Plata para sus referencias Airam Blanco y Pink Rosado

Es una iniciativa a través de la cual se lleva a cabo no solo el fomento el empleo, sino también frenando el abandono de tierras y contribuyendo a la conservación de variedades tradicionales de vid. Además de su contribución directa a la producción agrícola, Conatvs promueve el enoturismo como vía de diversificación económica. Las visitas guiadas, las catas, los eventos culturales y la experiencia en el 'wine bar' generan una nueva fuente de ingresos que dinamiza

la economía local y crea sinergias con otros sectores, como la gastronomía, el turismo y la cultura.

Sometida a votación las candidaturas:

* AGUALOE S.L. (VIDALOE FUERTEVENTURA)	1 voto
* BODEGAS CONATVS	5 votos
* PACUS GORDUS SL CASA EMBLEMÁTICA CASA MONTELONGO (LA OLIVA) .	0 votos
* RENÉ EGLI S.L.U	0 votos

Es por todo ello que, el Jurado de los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2025, **ACUERDA proponer el PREMIO PLAYAS DE ORO EN LA CATEGORÍA EMPRESA, a la candidatura BODEGAS CONATVS.**

2.- Playas de Oro en la Categoría Trayectoria Individual

Se da cuenta de las cuatro candidaturas propuestas en esta modalidad:

- * **Crines del Viento** propuesta por el Ayuntamiento de Antigua
- * **Doña Magdalena Ewa Tabaka** propuesta por Doña Elzbieta Majewska
- * **Don Zwerenz, Norwig Franz** propuesta por el Ayuntamiento de Betancuria
- * **Doña María del Pino Alonso Brito** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara

Analizadas las candidaturas presentadas, se entiende por los miembros del jurado que la que mejor encaje tiene en esta categoría de trayectoria individual es la de **Doña María del Pino Alonso Brito** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara. Doña María del Pino Alonso Brito es la actual propietaria y gestora del restaurante La Jaula de Oro, ubicado en el pueblo de Ajuy, un negocio familiar de reconocido prestigio en la isla. El restaurante fue fundado en los años 50 por su tío, Don Julián Brito Cabrera, y desde entonces ha sido un punto de encuentro para residentes y visitantes, convirtiéndose en una referencia local. Desde hace 27 años, Doña María del Pino dirige el restaurante manteniendo la calidad y ofreciendo la auténtica gastronomía majorera, la cercanía, aportando su sello personal y elevando la experiencia turística a través de la autenticidad culinaria y el trato familiar y cercano a quienes les visitan.

Sometida a votación las candidaturas, por unanimidad, el Jurado de los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2025, **ACUERDA proponer el PREMIO PLAYAS DE ORO EN LA CATEGORÍA TRAYECTORIA INDIVIDUAL, a la candidatura de Doña María del Pino Alonso Brito** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara.

3.- Playas de Oro en la Categoría Fuerteventura Destino Azul:

Se da cuenta de las dos candidaturas propuestas en esta modalidad:

- * **Grupo Catamarán excursión** propuesta por el Ayuntamiento de Antigua
- * **Don Sönke Schallmey** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara

Analizadas las candidaturas presentadas, se entiende por los miembros del jurado que la que mejor encaje tiene en esta categoría es el **Grupo Catamarán excursión, propuesta por el Ayuntamiento de Antigua**, dado que se trata de un ejemplo empresarial el cual ha crecido desde el año 2013 en el cual comenzó con un pequeño catamarán de 12 plazas, hasta la actualidad, en el que cuenta con varias embarcaciones, y una gran diversidad de actividades acuáticas, de navegación, snorkel, visitas a la isla de Lobos, excursiones por las costas de la isla, la Bahía de Pozo Negro, etc. siempre de manera respetuosa con el entorno, diversificando de esta manera el turismo al ofrecer actividades que permiten conocer a fondo nuestras costas y la diversidad existente en las mismas, poniendo en valor la importancia de su preservación y

mantenimiento. Lleva a cabo además una fuerte implicación en campañas de limpieza marina y protección de la fauna marina, especialmente cetáceos.

Su oferta actual permite a miles de visitantes explorar entornos naturales de gran valor ecológico como la bahía de Pozo Negro o el Parque Natural de Isla de Lobos, mediante excursiones que combinan disfrute, conciencia ambiental y excelencia en el servicio

Es por todo ello, que el Jurado de los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2025, **ACUERDA por unanimidad, proponer el PREMIO PLAYAS DE ORO EN LA CATEGORÍA FUERTEVENTURA DESTINO AZUL, a la candidatura Grupo Catamarán excursión,** propuesta por el Ayuntamiento de Antigua.

4.- Playas de Oro en la Categoría Cliente:

Únicamente se ha presentado una candidatura propuesta en esta modalidad:

* **Don Holger Ziechert propuesta por el Ayuntamiento de Pájara**

Valorada la misma, se entiende que cumple con los criterios establecidos en las bases para esta categoría, ya que, desde su primera visita en 1977, Don Holger ha estado en Fuerteventura en más de 150 ocasiones, convirtiéndose no solo en un visitante habitual, sino también en un auténtico embajador afectivo de la isla. Además de su reiterada presencia física en la isla, Don Holger ha contribuido a la promoción internacional de Fuerteventura a través de la publicación de dos libros inspirados en sus vivencias en la isla: "Mi Fuerteventura antes y ahora" y "Mi Aldiana Club Fuerteventura". En total, se han vendido más de 4.000 ejemplares de sus dos obras, lo cual representa una aportación significativa a la difusión de la imagen positiva de Fuerteventura entre lectores de habla alemana y visitantes potenciales.

Por tanto, sometida a votación, por unanimidad, el Jurado de los Premios Distinguidos del Turismo de Fuerteventura 2025, **ACUERDA proponer el PREMIO PLAYAS DE ORO EN LA CATEGORÍA CLIENTE, a la candidatura Don Holger Ziechert,** propuesta por el Ayuntamiento de Pájara.>>

Y para que consta y surta los efectos donde proceda expido la presente de Orden y con el Visto Bueno de la Sra. Presidenta, haciendo la salvedad del artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las entidades locales.